

FDP

Die Liberalen

Abstimmungen vom 7. März 2021 Parolen der FDP CH zu den eidgenössischen Vorlagen

Volksinitiative «Ja zum Verhüllungsverbot»

NEIN

Für die FDP ist eines klar: Der Staat hat nicht über ein Kleidungsstück zu bestimmen. Menschen sollen sich so kleiden und ihre Religion so leben, wie er oder sie es für richtig hält.

Darüber hinaus hat der Bundesrat einen indirekten Gegenvorschlag ausgearbeitet, der zu Identifikationszwecken vorsieht, das Gesicht zu zeigen (Zoll, öffentlicher Verkehr usw.), ohne dabei die Autonomie der Kantone einzuschränken.

Bundesgesetz über elektronische Identifizierungsdienste (E-ID-Gesetz, BGEID)

JA

Für die FDP sind Fortschritt und Innovation die Schlüssel zum Wohlstand von morgen. Um die Digitalisierung in der Schweiz Realität werden zu lassen, ist die E-ID die unabdingbare Voraussetzung. Sie dient als Voraussetzung für sicheres rechtsverbindliches Handeln im Internet.

Bundesbeschluss über die Genehmigung des Umfassenden Wirtschaftspartnerschaftsabkommens zwischen den EFTA-Staaten und Indonesien

JA

Mit Inkrafttreten des Freihandelsabkommens (FHA) mit Indonesien würde sich für die Schweiz die Türe zu einem der wichtigsten Wachstumsmärkte der Welt öffnen. Heute ist diese zwar nicht verschlossen, aber durch hohe Zollschränken blockiert. Dieses Freihandelsabkommen verankert klare Bestimmungen zur Nachhaltigkeit, wie sie Indonesien noch keinem anderen Partner gewährt hat.

FDP

Die Liberalen

Abstimmungen vom 7. März 2021 Parolen der FDP BL zu den kantonalen Vorlagen

Formulierte Gesetzesinitiative «Die gigantische und unerfüllbare Anzahl von 3'500 Kompetenzbeschreibungen in den Lehrplänen auf ein vernünftiges Mass reduzieren»

NEIN

Beide Lehrplanteile für die Sekundarschule sind seit 2018 in Kraft gesetzt und werden seither in der Praxis erprobt. Anhand einer breit abgestützten inhaltlichen Auseinandersetzung werden auf der Basis der Rückmeldungen erfahrener Lehrpersonen im Lehrplan gezielte Kürzungen, Verschiebungen und andere Anpassungen vorgenommen.

Dieser bewährte Rückmeldeprozess würde durch die Initiative mit enormen zeitlichen und finanziellen Folgen übersteuert.

Fähigkeiten und Fertigkeiten werden über 11 Schuljahre aufgebaut. Eine Reduktion auf gesamthaft 1'000 Kompetenzen ist im aktuellen Lehrplan nicht umsetzbar.

Revision des Gesetzes über die Bekämpfung der Schwarzarbeit (GSA) und Revision des Arbeitsmarktaufsichtsgesetzes (AMAG)

2x JA

Das Gesetz über die Bekämpfung der Schwarzarbeit (GSA) soll unter anderem aufgrund von veränderten rechtlichen Rahmenbedingungen totalrevidiert werden. Wegen der engen inhaltlichen Verknüpfung erfolgt die Revision zusammen mit dem Arbeitsmarktaufsichtsgesetz (AMAG).

Die Gesetze stellen einen austarierten Kompromiss dar, zu dem auch die Sozialpartner stehen können. Handlungsfähigkeit und Steuerungskompetenz des Kantons Basellandschaft werden mit der Gesetzesrevision deutlich gestärkt.

Mehr über die FDP Pratteln finden Sie hier:
www.fdp-pratteln.ch - www.facebook.com/fdp.pratteln